

BIOL | Le collectif du village ne lâche rien et veut mobiliser

Poste : le ras-le-bol des usagers de la campagne



Hier, le collectif pour la poste de Biol s'est réuni devant le bureau qu'ils ont réussi à sauver en mars dernier. Mais pour eux, le combat continue. Photo Le DL/T.L.

Les irréductibles dauphinois du petit village de Biol font encore parler d'eux. Après avoir organisé la première manifestation de l'histoire de la bourgade en mars dernier, et ainsi évité une fermeture définitive, ils souhaitent cette fois-ci monter d'un ton.

Une lettre ouverte envoyée aux élus

Hier, devant "leur" bureau de poste, le collectif pour le défendre à Biol a lu une lettre ouverte. Elle sera envoyée à des députés, sénateurs, conseillers départementaux isérois et au président de la Région.

« La Poste nous traite avec le plus grand mépris. Les horaires d'ouverture ont été drastiquement réduits, le bureau ferme un samedi sur deux, sans

compter les fermetures intempestives, ni annoncées, ni motivées. Nous en avons tous ras-le-bol et voulons être entendus. Nous savons que le gouvernement travaille sur l'aménagement du territoire et de la ruralité et nous n'avons pas l'intention d'être plus longtemps négligés », prévient Jean-Paul Cecillon, membre du collectif.

Un groupe qui ne lâche rien et espère même étendre sa lutte à toutes les communes rurales dont les bureaux de poste sont menacés. « Il y a un mépris de La Poste pour les gens de la campagne. C'est un scandale, une fumisterie », regrette Thierry Gay, membre du collectif.

« Dès qu'un agent est malade à La Tour-du-Pin, il est remplacé par l'un de ceux

qui travaillent dans les bureaux ruraux. Ils appellent cela une fermeture exceptionnelle, rebaptisée inopinée. Ça passe mieux ! », note Nicole Chochina, du collectif de Saint-Victor-de-Cessieu.

De son côté, le collectif de Virieu-sur-Boubre a lancé une pétition pour leur bureau de poste et prévoit une réunion publique le mardi 12 décembre à Blandin.

Bref, le territoire rural s'agite et rêverait de pouvoir se mobiliser ensemble, avec les élus, pour avoir davantage de poids face à la direction de La Poste.

Cette dernière a été sollicitée mais n'a pas souhaité réagir dans l'immédiat.

Thomas LANIER

Contact : biol.collectifcitoyen@gmail.com.